

Broholm (fn-press). Nach dem Mannschafts-Gold für die deutschen Jungen Reiter, holte Sanneke Rothenberger (Bad Homburg) mit Deveraux OLD bei den Europameisterschaften im dänischen Broholm auch Gold in der Einzelwertung Junge Reiter.

Wegen der starken Regenfälle am Freitag hatten alle Reiter mit den widrigen Wetterbedingungen rund ums Viereck zu kämpfen. Sturmböen und Nieselregen hielten Sanneke Rothenberger und Deveraux OLD aber am EM-Samstag nicht davon ab, mit 74,342 Prozent die zweite Gold-Medaille für die deutschen Nachwuchs-Dressurreiter zu sichern. „Sanneke ist eine sehr sichere und konzentrierte Runde geritten“, urteilte Hans-Heinrich Meyer zu Strohen (Hoya), Bundestrainer der Junioren und Jungen Reiter. Silber holte die Dänin Cathrine Dufour mit Atterupsgaards Cassidy (74,079 Prozent), die 2010 mit ihrem Pferd auch bei den Junioren zwei Mal Einzel-Silber gewann. Bronze ging an ihre Team-Kollegin Carina Nevermann Torup mit Blue Boy (73,342 Prozent).

Ganz knapp an den Medaillenrängen vorbei, platzierten sich Louisa Lüttgen (Kerpen) mit Habitus und Annabel Frenzen (Krefeld) mit Cristobal (beide 72,105 Prozent) gemeinsam auf Rang vier. „Leider hat sich Habitus zweimal kurz erschreckt“, so der Bundestrainer. Am Donnerstag hatten Louisa und ihr sensibler Wallach das Feld noch souverän angeführt und das beste Ergebnis in der Mannschaftswertung aller 14 Teams erzielt (74,236 Prozent). Annabel Frenzen konnte ihr Ergebnis vom Donnerstag (70,132 Prozent, Platz sieben) mit einer starken Trabtour noch steigern.

Die vierte deutsche Team-Reiterin, Charlott-Maria Schürmann (Gehrde) mit Donna Jackson, kam mit 70,421 Prozent auf den achten Platz in der Einzel-Wertung und darf wegen der Regelung, dass nur die besten drei Reiter einer Nation in der Kür starten dürfen, am Sonntag nicht mehr in den Kampf um die Kür-Medaillen eingreifen. In der Mannschafts-Dressur hatte sie noch das drittbeste Gesamt-Ergebnis erzielt „Die Stute war beim Abreiten recht gelassen, aber schon bei der Grußaufstellung mochte sie nicht stehen. Die Siegerehrung vom Donnerstag hatte scheinbar doch an ihrem Nervenkostüm genagt“, erklärte der Bundestrainer. Trotz der Regenmengen seien die Platzverhältnisse aber hervorragend, fand zu Strohen. Am Länderabend der Nationen hatte der Bundestrainer als Dieter Bohlen verkleidet die beiden Gold-Medaillen (Junioren und Junge Reiter) für seine Teams gefeiert. Equipe-Chefin Maria Schierhölter-Otte trat als Lena auf die Bühne, und auch die Nachwuchsreiter präsentierten sich kostümiert. Die Konzentration der drei für die Kür qualifizierten deutschen Jungen Reiter gilt jetzt den Finalprüfungen am Sonntag.